

学校教育目標「認めあい 支えあい 高め合う」



# あゆみ

令和6年度3月号  
令和7年3月3日発行

八潮市立八潮中学校  
八潮市中央1-1-2  
Tel:048-996-4219  
生徒数 579人

## 伝えたい

校長 土谷 昌秋

人は誰でも、面白いことや珍しいこと、びっくりするようなことを見たり、体験したりした時には、他の誰かにきっと伝えたいくなるものです。

あなたも心を揺さぶられることがあれば、それを誰かに伝えたいくなってくるのではないのでしょうか。そんな経験ありませんか。

幼いころを振り返ってみてください。

「ねえ、ねえ、聞いて、聞いて、あのね…」

「先生、先生、あのね…」と誰もが言っていたことでしょう。

この気持ちは大人になっても多くの人が持ち続けているはずですよ。

「もし、あなたが無人島に一人でやってきて、きれいな夕日を見たとしたら、その感動を伝える相手がいなくて寂しさを覚えるはずですよ。その光景をきっと誰かに伝えたいから」

人に伝えることで、その思いがより大きく膨らむことって私たちの身の回りにはいっぱいあると思います。

勉強していて、できたとき、わかったとき。部活動の試合で勝った瞬間。

友達に自分の感動や喜びを伝える力、友達の感動や喜びを受け取る力。ともに人間が社会で生きていくうえで大切な力です。

でも、ここで考えてほしい。

伝えるだけでいいのだろうか。

伝えた分だけ受け取ることも大切。

伝え合うことは、相手がいなくてもできること。

この1年、心を揺さぶられたことがたくさんあった。

誰かに伝えたい。

「ねえ、ねえ、聞いて、あのね、八潮中でね…」

来年度も伝えたいことがあふれる八潮中に…



伝えたい

令和6年度ありがとうございました。令和7年度もよろしくお祈りします。

